



APPEL

A Calais, face à l'épidémie de gale qui se répand chez les exilés, les services de l'État vont mener une vaste opération sanitaire dans les jours à venir.

Malheureusement cette opération sanitaire va s'accompagner au même moment de l'expulsion des 3 camps qui regroupent aujourd'hui 550 à 600 personnes... sans aucune solution ces personnes vont se retrouver à la rue.

Le vestiaire à Calais va avoir besoin rapidement de TENTES et de COUVERTURES en grand nombre...

Tentes, couvertures, bâches, chaussures de sport ou de marche manquent cruellement.

Vous pouvez déposer ces matériels au

SECOURS CATHOLIQUE – 14 bis, rue Noël Tranin - ARRAS

Merci pour votre solidarité

Merci de relayer cet appel

Arras, le 23/05/2014